

La nuit de Noël

« Cher Père-Noël,

J'ai enfin compris pourquoi je ne me sens pas heureux. C'est tout simple ; je ne possède pas tous les jeux du Monde !

Chaque fois que je veux m'amuser, je n'ai pas le bon jouet et cela m'attriste. J'ai tout le temps l'impression qu'il me manque quelque chose.

C'est pourquoi, aujourd'hui, je te demande de m'apporter tous les différents jeux qui existent et même ceux qui ne sont pas encore dans les magasins. Alors je serai le petit garçon le plus heureux du Monde.

Je t'embrasse Père-Noël et à bientôt.

Jérémie

Enfournant sa lettre dans une enveloppe, d'un coup de langue, Jérémie la cache. Collant un timbre dans un coin, il la glisse dans la boîte aux lettres.

« Et voilà », pense-t-il en se frottant les mains, « bientôt Noël, c'est génial ».

Attendant le 25 décembre, Jérémie refuse les invitations

« Pourquoi dis-tu que je n'existe pas ? »

« J'ai vu mes parents se parler dans le creux de l'oreille, rirent sous cape, s'évertuer à cacher des objets mystérieux dans tous les placards de la maison, passer leur temps à faire des courses sans jamais rien ramener et pour finir, je les ai surpris à déposer mes jouets au pied du sapin. »

« Et c'est tout à fait normal ! Crois-tu que le Père-Noël rouge et moi-même suffirions à gâter tous les enfants de la Terre ? Les parents nous aident à préparer les cadeaux ! »

Vanilla réfléchit, caressant la tête de Trésor, revenu s'installer sur ses genoux, après avoir reniflé le bonhomme vert sous toutes les coutures. « Mais alors pourquoi les parents cachent-ils que ce sont eux qui mettent les paquets au pied du sapin ? »

« Par respect pour moi et pour le Père-Noël rouge. Pour que notre légende subsiste. » répond le bonhomme vert.

« Je ne comprends pas. » déclare Vanilla.

« Si tous les enfants savaient que les parents nous aident, le rouge et moi, à qui enverraient-ils leurs souhaits, leur liste ? Directement aux parents et nous tomberions dans l'oubli. Nous avons donc fait un pacte avec tous les parents de tous les enfants : celui de garder secrète notre coopération le plus longtemps possible. »

« Mais toi, tu n'offres que des oranges, des biscuits, des choses que tout le Monde possède, tu n'as pas besoin des parents. » rétorque Vanilla.

Chapitre 6

« Mais je ne comprends pas ce qu'il se passe ! » s'interroge Dame FlegMonde « C'est pourtant la bonne formule et les bons ingrédients ! Non vraiment, il doit y avoir autre chose. Qu'avez-vous mangé pendant le trajet Félassé ? »

« À peine deux sucres d'orge pétillants, pourquoi ? » s'inquiète subitement l'enchanteur, convaincu dès lors que FlegMonde lui cache qu'il est à l'article de la mort, victime d'une intoxication alimentaire.

« Mais non, vous n'êtes pas à l'article de la mort, Félassé ! Cessez de dire n'importe quoi ! Il se trouve seulement que ma magie réagit mal à certaines substances telles que les sucres d'orge pétillants, j'aurais dû y penser. » s'exclame FlegMonde « le problème c'est que je connais uniquement cette formule. J'ai surtout des pouvoirs sur le froid, la glace, la neige et encore là, j'ai échoué lamentablement. J'ignore quoi faire maintenant, Félassé. » achève la presque lilliputienne, affligée.

De grosses larmes salées perlent dans les yeux du crocodile résigné.

« Psssiit, psssiit ! »

« Chut, écoutez ! » interrompt Bélami

« Quoi, qu'y-a-t-il ? » demandent les autres.

« Pssiiiiit, pssiiiiit ! »

« Vous entendez ? On dirait que quelqu'un nous appelle ? » ajoute le farfadet.

« Tu as raison, qu'est-ce que c'est ? » interroge Airelle se dirigeant vers l'endroit d'où vient le chuchotis.

« Pssiiiiit, pssiiiiit ! »

« Vous êtes qui vous ? » questionne la lutine découvrant une des trois sœurs.

« Je me prénomme Grumluth et je suis... »

« Je la reconnais ! » hurle le crocodile, coupant Grumluth dans les présentations, « c'est une des triplettes du quartier Bouffon ! Que m'avez-vous fait ! » s'insurge-t-il, comprenant aussitôt son rôle dans sa métamorphose ratée, « Rendez-moi mes pouvoirs, infâme charlatane, je m'en vais de ce pas vous étrangler ! »

« Calmez-vous Félicé ! » intime Dame FlegMonde, « Laissez parler Grumluth. »

Et la triplète raconte :

« J'ai surpris vos plans lorsque vous étiez aux Mandous. J'ai averti mes sœurs de vos intentions et depuis, nous vous suivons. C'est nous qui faisons échouer votre métamorphose à chaque fois. »